



Il est des chrétiens qui conspuent l'Évangile et la religion, qui calomnient l'Église et en fustigent le sacerdoce, qui abhorrent à plaisir la vie religieuse et les innocences qu'elle abrite... Méprisez, calomniez, détruisez, tuez même, si votre soif s'y désaltère, mais vous ne mettez jamais rien à la base des devoirs, rien à la base de la stabilité familiale et sociale: il vous reste une royauté qui trône sur la désolation, la haine, la ruine, le mal, le néant.

Dieu nous reste à nous, notre âme et ses espérances, car c'est de lui que "relèvent le mal et le bien, la vie et la mort!"



h  
jo  
sa  
qu  
et  
de  
at  
ra  
  
l'e  
l'a  
so  
sur  
et  
enc  
  
de  
cœ  
dep  
nom  
  
som  
com  
à D  
jour  
gran  
donn  
  
ces v  
dans  
mani  
abor